Bundesminister Johannes Rauch

Johannes Rauch wurde am 08. März 2022 als Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz von Bundespräsident Alexander Van der Bellen angelobt.



© Marcel Kulhanek

Lebenslauf

Politischer Werdegang

seit 1985	Mitarbeit bei den Grünen
1990 – 1996	Umweltgemeinderat in Rankweil
1997 – 2021	Vorstandssprecher der Vorarlberger Grünen
2000 – 2014	Landtagsabgeordneter
2004 – 2014	Klubobmann der Landtagsfraktion
Seit Oktober 2014	Mitglied der Vorarlberger Landesregierung (Landesrat)

Beruf

1997 – 2004	Arbeitsinitiative für den Bezirk F	eldkirch (ABF)
1986 – 1997	Dipl. Sozialarbeiter in den Bereid Arbeitslosenbetreuung, Schuldn	' '
1981 – 1985	Pfarrgemeinde, Rankweil	
1976 – 1980	Volksbank, Rankweil	

Ausbildung

1983 – 1987	Akademie für Sozialarbeit, Bregenz Diplom-Sozialarbeiter
1980	Zivildienst Rotes Kreuz
1973 – 1976	Handelsschule, Feldkirch
1969 – 1973	Hauptschule, Rankweil
1965 – 1969	Volksschule, Rankweil